

## LARGENTIÈRE

# Harkis : 47<sup>e</sup> commémoration du départ

Les Harkis de la cité Neuilly Nemours du quartier de Volpillaire ont eu le plaisir d'accueillir outre les autorités civiles et militaires, les associations patriotiques locales et venues d'ailleurs, le maire de Neuilly-sur-Seine Jean-Christophe Fromantin.

Cette présence se justifie par le fait qu'en son temps la cité des harkis a pu être construite grâce à la généreuse donatrice que fut la mairie de Neuilly-sur-Seine. Cela avait permis de construire à l'époque (1962) par la mairie de Largentière un dispensaire et une école maternelle. □



La cérémonie d'anniversaire du départ de Mers-El-Kebir (Algérie) a eu lieu samedi devant la stèle de reconnaissance de la marine nationale.

# René Béra décoré

Pour le quartier-maître René Béra, ce 13 juin vécu en terre ardéchoise restera un souvenir indélébile. Pour deux raisons : la première retrouver ses frères d'armes de la DBMF (demi brigade de fusiliers marins) à laquelle il avait appartenu de 1957 à 1958 et où il a gagné le grade de quartier-maître et mérité une citation à l'ordre du régiment.

Puis devant ses amis les Harkis de Largentière, il lui a été remis par le contre amiral Raguet le ruban jaune et vert de la Médaille Militaire, plus haute distinction à titre militaire.

Habitant à St-Aubin-les-Elbeuf, le récipiendaire a voulu se faire honorer en terre ardéchoise où il reviendra volontiers.



La plus haute distinction militaire pour René Béra. □